

28.04.2022

Update Corona: Quarantäneregeln ändern sich ab 1. Mai

Rheinland-Pfalz geht einen weiteren Schritt in Richtung Normalität, informierte das Ministerium für Wissenschaft und Gesundheit am 26. April in einer Pressemeldung. Bei Corona wird zukünftig stärker zwischen reiner Infektion und Erkrankung unterschieden. Ab dem 1. Mai müssen deshalb Kontaktpersonen – unabhängig vom Impfstatus oder Alter – nicht mehr in Quarantäne. Eine Isolationspflicht gilt nur noch für infizierte Personen. Diese verkürzt sich nach einem positiven Corona-Test auf fünf Tage bei Symptombefreiheit. Ein abschließendes Freitesten ist dabei künftig nicht mehr notwendig. Zugleich werden ab dem Wochenende die Gesundheitsämter zum gesetzlichen Regelfall der Infektionsmeldungen zurückgehen und die Fälle und Inzidenzzahlen nur noch werktäglich melden.

Wir haben für Sie aktuelle Informationen zum Coronavirus ([Link: /p/Hinweise_und_Links_zum_Coronavirus_fuer_Unternehmen-5-23162.html](/p/Hinweise_und_Links_zum_Coronavirus_fuer_Unternehmen-5-23162.html)) für Unternehmen zusammengefasst.